

## 大竹市職員の新型コロナウイルス感染について

令和4年5月14日に本市職員2名が、新型コロナウイルス感染症に感染していることが確認されました。

### 1 感染の状況

(1) 感染した職員 50歳代（本市在住）

- ① 勤務場所 にじいろこども園（健康福祉部福祉課）
- ② 勤務状況 5月10日（火曜日）最終勤務日  
（17時頃まで勤務、マスクを着用）以降勤務なし
- ③ 経過 5月14日（土曜日）抗原検査  
5月14日（土曜日）陽性判明

(2) 感染した職員 50歳代（本市在住）

- ① 勤務場所 にじいろこども園（健康福祉部福祉課）
- ② 勤務状況 5月12日（木曜日）最終勤務日  
（18時30分頃まで勤務、マスクを着用）以降勤務なし
- ③ 経過 5月13日（金曜日）PCR検査  
5月14日（土曜日）陽性判明

### 2 今後の対応

にじいろこども園は、5月16日（月曜日）まで、全クラス休園とします。勤務場所において、濃厚接触者に該当する者はいませんが、保健所の指示により、念のため、対象となる児童及び職員に対し、5月15日（日曜日）にPCR検査を行いました。園内の消毒は実施済みです。